

MISSON

Bruno Boulais va publier en juillet « Des hommes qui chantent – La bande des cinq »

Bruno Boulais, un Missonnais, rend hommage à cinq chanteurs dans un livre, intitulé « Des Hommes qui chantent – La bande des cinq », qui paraîtra en juillet. Ce livre rend hommage à cette bande de cinq copains : Jean Vasca, Jean-Luc Juvin, Gilles Elbaz, Jean-Max Brua et Jacques Bertin.

Ce dernier, qui poursuit toujours son chemin d'homme qui chante, est le seul survivant. On trouve dans ce livre la transcription de leurs échanges lors de la rencontre de Tharoux, en 1976. Durant plusieurs jours, les cinq chanteurs y théorisent sur la chanson, la poésie et leur métier de chanteur. Ils ne sont pas d'accord sur tout, ils se disputent mais une solide et

fraternelle amitié les tient.

Il n'est pas possible de nommer tel ou tel, ce serait faire injure à un troisième. Mais voilà, c'était chacun, c'était eux, c'était leur bande. Le quintette avait un objectif commun : créer, défendre et promouvoir une chanson d'auteur et de qualité. Quelques titres : « Du sable, des cendres, du sel », « Seul sous la lune », « Les Heures d'or », « Mort de froid », « L'Homme de Brive », « Adieu amis de ma jeunesse », « Amis pour toujours ».

Michel Décla

L'ouvrage sera vendu en juillet pour 15 euros. Prix promotionnel 12 euros en souscription, dès à présent aux Éditions Wallade. Contact : <http://www.wallada.fr>



L'auteur Bruno Boulais rend hommage à La bande des cinq. BRUNO BOULAIS